

# 身近なことから取り組もう



## 高崎市立上郊小学校

### 本校の取り組み

上郊小学校では、環境委員会が中心となり、環境活動に取り組んでいます。環境に関わる活動として、環境美化活動・省エネ啓発活動（リサイクル活動・エコ活動）に力を入れています。また、学校全体で環境活動に取り組みために、環境活動の啓発のためにポスターづくりと、ポスター貼り、学校環境を守る為の活動を行っています。

### 学校緑化活動

委員会で当番を決め、毎日水やりを行って花壇の美化を絶やさないようにしています。春過ぎから種をまき、暑い夏も乗り越えて秋になった今でも元気に咲いています。



### エコ・リサイクル活動

全校をあげ、家庭からの協力も得て、ペットボトルキャップの回収を行っています。昨年度は、96kg 回収しました。

<回収した 96kg のペットボトルキャップについて>

寄付金に換算すると…	1152円
ワクチンに換算すると…	約58本
燃やして排出される二酸化炭素量	約 302kg

リサイクルしたことにより、上記の二酸化炭素の発生を削減



今年度は、  
81.2 kg  
回収しました！

### 環境意識の啓発

環境委員会が、環境問題に意識を向け、みんなでできる身近な取り組みを考えました。節電やペットボトルキャップの回収、花壇を大切にすることを呼びかけるポスターを作成し、校内に掲示して呼びかける活動を行っています。



### 学習の中での取り組み

4年生では、総合的な学習の時間で、幅広く環境問題を取り上げています。水の汚染やごみの問題、地球温暖化や絶滅危惧種などのさまざまな環境問題を知り、「ストップ！かんきょうはかい」として課題意識を持って調べ学習を行いました。今年度は、調べた内容をカルタの形式にしてまとめ、実際に遊びながら環境問題について考えることができました。

